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教育長

　資料の３ページをご覧ください。
　来年度の道志小中学校の子供の数及び教職員の配当が載っております。
　教員の数はクラスの数によって決まります。教員の中には教頭は含まれますが、
校長は別になります。（）で書かれているクラスは特別支援学級です。国の基準で
すと、合わせて１６人以下になると複式学級となります。来年の道志小学校の場合
には２つの複式学級が発生することになってしまい、今年よりも２学級減ってしまう
ことになります。
　しかし県で複式解消の基準があり、１３名以下の場合が複式となっているため、
道志の場合は複式が１クラスとなります。
　複式学級は何かと大変ですので、村で１名教員を採用し複式を解消する予定で
おります。
　小学校の教員の合計数は県費で１２名、村費で３名となります。
　次に中学校ですが、現在は特別支援学級が１クラスあるので４クラスですが、来
年は特支の生徒が卒業するので３クラスになります。合わせて教員も１名減ること
になります。その影響で強化を担当する教員が今年よりも１名減ることになるた
め、来年度においては英語の教員を村費で採用し対応することにいたしました。
　複式学級が発生した場合には、教員・児童生徒共に負担が大きくなるため、自治
体で独自に教員を採用し解消する場合が多くなっています。
　来年度の村担教員は１名増えて、小中合わせて５名となります。

教育長
　この件ついてはよろしいでしょうか
　次に報告③学習支援事業について説明願います

教育長

教育長

　ただいま事務局から説明がありました。先月の委員会で要求の内容について説
明させていただきましたが、そのとおり予算がとおりました。
　報告①についてはよろしいでしょうか。次に報告②令和５年度村費負担教員につ
いて報告をお願いします。

　この件について何かございますか。

教育長 　出席者は、定足数に達しているので開会を宣言。

　議事にあたり議事録署名委員の指名を行い署名委員に佐藤健太郎委員及び山
口孝俊職務代理者を指名した。教育長

　今回は議案はございません。報告事項の①令和４年度１２月補正予算について
説明を願います。教育長

　報告①令和４年度１２月補正予算について説明いたします。
　先月の委員会で内容について説明させていただきましたが、現在中学校の数学
の教員が療養中なので、代替の非常勤講師の人件費が８４６千円、体育館の火災
報知器修繕費が７００千円、その他細かいものを含め合計で１，９２０千円の増額
を要求いたしました。要求のとおり補正予算がとおりました。以上です。

事務局

発　　信　　者 発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

山口委員 　転出する方はどんな事情か分かりますか。

　1名は勤務先が村外で、家を新築し完成したため転出。もう１名は両親ともに仕
事が村外のため転出と聞いたおります。教育長
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事務局
　今後は正式な決まりを作成し、予算化して公報等にも載せます。また、年度末に
は寄付していただいた佐藤さんには決算報告の書類を送らせていただきます。

　そうです。４月から継続して取り組んできたことを発表します。
　今年はテーマを決めて取り組んできたので、例年と比べて深く研究しているよう
です。

教育長

　せっかくの寄付ですので、一般にも広く周知して、子育てしやすい村の　PRしたら
よいと思います。

加藤委員

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

　この件について何かございますか。

加藤委員 　小学生にも通知していますか。

事務局

　例年夏と冬の長期休暇の際にはやまゆりセンターで行っている事業ですが、今
回も１２月２６，２７，２８，１月４，５，６日の６日間にやまゆりセンターで行います。
今回も都留文科大学の学生は頼まず、自習する形で行います。すでに中学生の
保護者には通知してあります。以上です。

教育長

　小学校の保護者には通知していませんが、希望があれば利用できます。実際に
利用している子もいます。
　以前に加藤委員から要望がありました平日の利用につきましても、可能な限り受
け入れております。
　報告③については以上です。
　次に報告④私のふるさと道志村～１５際の提言～について説明願います。

　はじめに生徒がそれそれ進めてきた取り組みを発表し、次に参加者とともに発表
者ごとの班に分かれ意見交換等を行い、最後に村長に提言を渡して終了です。事務局

事務局

　今日の委員会終了後に中学校に移動していただき、１５歳の提言に参加してい
ただきます。進行については昨年と同様です。内容はＳDGｓがテーマになった発表
のようです。提言自体は道志村に対して行うので村長が受け取りますが、教育委
員にも取組の内容や、発表の状況などについて見ていただきたいと思います。

事務局
　学校からは事前に話がありませんでしたが、参加者名簿を渡してあるので現地
で渡されると思います。

加藤委員 　昨年は事前グループ分けの紙がありましたが、今年はどうでしょうか。

　この件についてはよろしいでしょうか。
　その他何かございますか。教育長

　事務局から１点報告がございます。
　道志村の久保地区の出身の方で、佐藤稔さんという方が道志村に一千万円寄
付してくれました。千葉県でいろいろな事業を展開している方です。
　目的は、高校に進学した生徒の保護者負担を考え、月に２万円、年間２４万円を
返済不用の奨学金として使っていただきたいとの申し出を受けております。
　今後決まりを整備し、教育関係に使用したいと考えております。

事務局

　学園祭の時に発表したことと関連がありますか。
山口委員

事務局



NO３

令和４年１２月１４日　（１２月　・　定例会　・　臨時会　）

教育長
　以上で本日の定例会を終了いたします。
　１月の定例会は１月２７日午後４時００分からとさせていただきます。

加藤委員

　前回、教員の働き方改革の件で意見を言わせていただきましたが、真意が伝わ
らなかったかなと思いましてもう一度考えを言わせていただきます。子供たちの帰
宅時間が早くなることで家庭で過ごす時間が増えますが、道志村にはその時間を
過ごす方法の選択肢が少ないので、その時間有意義に過ごせる方法を考えてい
ただきたいと思っています。教員の働き方改革は重要であると考えますが、子供た
ちが有効に時間を活用できる仕組みが大事であると考えての発言でした。

教育長
　そのとおりだと思います。今有効な活用方法を考えてまいります。

山口委員

　今年から成人式から二十歳のつどいに変わりましたが、成人式ではなくなったの
で、来年以降は今までとは違い参加者にどんな会を開催するのが良いか聞いてみ
てはどうでしょうか。

教育長 　他にありますか。

事務局
　委員会の中でも議論しております。来年に向けてアンケートを実施し、どのような
開催が良いか考えたいと思います。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

教育長

　コミュニティースクールについて、一般質問がありまして、その後詳しく知りたいと
いうことなので資料を渡しました。これまでの経過、今後進め方などを説明してあり
ます。アドバイザーとして山梨大学の日永先生にお願いして進めていく予定です。
議員だよりにも載りますのでご承知おきください。令和５年度に準備委員会を立ち
上げて準備していきます。

教育長 　ほかに何かございますか。


